

Primera Encuesta: Difusión del Sistema de Control Interno (SCI) – Febrero 2019



Estimados Colaboradores,

Continuando con nuestro proceso de mejora, hoy quiero presentarles la importancia del Sistema de Control Interno, el cual nos ayudará a mejorar la gestión de los riesgos que puedan afectar los objetivos estratégicos de la empresa, por tal motivo los invito a ver el siguiente video y al finalizar deberán completar la encuesta del link adjunto.

En este sentido, requiero la respuesta de cada uno de ustedes a fin de conocer su percepción y entendimiento del proceso de implementación del Sistema de Control Interno.

Personalmente, revisaré cada una de sus respuestas y de ser el caso, me comunicaré con cada uno de ustedes para que juntos tengamos claro el significado del Sistema de Control Interno.

Espero sus respuestas hasta el 8 de marzo de 2019.

Gracias,

A handwritten signature in black ink that reads 'Edwin San Román'.

Ing. Edwin San Román



LINK DEL VIDEO:

<https://youtu.be/1fYsYHzTxRc>



LINK DE LA ENCUESTA:

<https://goo.gl/forms/4741QS1Y16M6L4472>